

CANNES ET CLAIRAN

18.01.2016 -s'oxygéner au grand air.. même si la fraîcheur est au rendez-vous.

VOIR ICI LES PHOTOS DE FRANCOISE CONCERNANT NOTRE RANDONNEE A CANNES ET CLAIRAN

VOIR ICI LES PHOTOS D'ALBERT

CANNES et CLAIRAN Le chemin des pins Une réticence, générale semble avérée pour affronter neige et froid ; malgré tout, nous sommes six au rendez vous de Nîmes Est. Depuis le parking de CANNES et CLAIRAN, nous empruntons le sentier, en direction du mas de Courtelle, puis nous poursuivons, jusqu'au col de Lancyre. Surplombant la petite commune de BRAGASSARGUES, nous pouvons apprécier, collines et villages entre QUISSAC et NIMES. En contrebas, nous rejoignons BRAGASSARGUES, alors, nous passons un peu de temps, afin de visiter, ruelles anciennes, et maisons de pierres, qui confèrent beaucoup de charme à ce village de 153 habitants. Nous continuons, vers la combe de Loubière, passons devant un puits, circulaire, construit au XIXe siècle, il alimentait une partie du village en eau potable autrefois. Nous entrons sur le GR63, pour arriver au col de Castignargues, traversons la route D194, puis pénétrons dans un petit bois, une clairière s'offre à nous, c'est l'occasion de prendre un court casse croute. (La température ne permettant pas de faire une sieste même si elle est méritée). Nous repartons d'un bon pas, car il faut se réchauffer. A Puech de Oule, nous franchissons un petit pont en bois, au moment où la neige arrive avec une sérieuse intensité. Nous regagnons CANNES et CLAIRAN, puis arrivés à la voiture la neige cesse de tomber. « Une catastrophe météorologique, qui n'a pas lieu, quel bonheur ». Plaisir de s'oxygéner au grand air, même avec la fraîcheur au rendez-vous ! Un peu d'histoire. La mention CANNES date de 1313, celle de CLAIRAN 1273. Le protestantisme lie les paroisses de CANNES et CLAIRAN, puis elles sont réunies en 1563 pour concentrer l'effectif de paroissiens. Les deux Eglises sont ruinées au XVIIe siècle. A la révolution Française, l'Eglise de CLAIRAN est abandonnée, ainsi que les bâtiments ecclésiastiques de CANNES, puis sont vendus à des particuliers, pour finalement être rasés en 1893. Le premier Février 1790 les communes de CANNES et CLAIRAN fusionnent et comptent ensemble 295 habitants. (Aujourd'hui 580 habitants, environ). Guy R.